

L'ILE ROY



Peu de documents existent sur cette 2^e île en partant de Lyon. Ile isolée car elle ne possède pas de passerelle. Le seul accès est le bac entre la rive droite et le Robinson Crusoe , seul restaurant restant sur l'île ; la base de loisirs ayant du fermer ses portes pour raisons de sécurité.

L'île a une superficie de 11,26 ha. Ses berges sont menacées par la circulation fluviale avec les vagues des bateaux qui endommagent les rives jusqu'à, parfois, le déracinement des arbres.

L'île est boisée en espèces ligneuses typiques des forêts alluviales comme le saule, le peuplier, l'aulne, mais cette surface s'est depuis de nombreuses années réduite à des parties congrues. De plus, les espèces endémiques sont menacées par l'expansion de l'érable Négondo originaire de l'Amérique du Nord.

Au niveau faune, l'île abrite le pigeon colombin, le martin pêcheur, et les cormorans présents en période hivernale. Elle assure aussi un rôle prépondérant dans la reconquête du bassin de la Saône par les castors d'Europe.

Le site pourrait être classé en espace naturel sensible et servir d'école environnementale et écologique en cohérence avec l'Agenda 21 du val de Saône.